

がんばった！5、6年生！

～7月11日 地区水泳大会～



11日、小出小学校プールを会場に、小出小、湯之谷小、伊米ヶ崎小の3校が集まり、地区親善水泳大会が行われました。プール開きから大会までの間は、長くありませんが、子どもたちは、その限られた日々の中で、リーダーの渡辺健介さんをはじめ、一生懸命練習に取り組んできました。その練習の成果を発揮し、大会では、多くの子どもたちが自己ベストを更新しました。また、子どもたちは競技だけでなく、応援でも精一杯がんばりました。伊米小が出場しない種目では、小出小、湯之谷小の子どもたちに大きな声で応援していました。いつもの伊米小らしい清々しい態度でした。

～大会入賞者紹介～

6年女子50m自由形 2位 大久保実咲
6年男子50m自由形 4位 渡辺 健介
5年女子50m平泳ぎ 2位 番場 楓
5年男子50m平泳ぎ 1位 鎌田 勇士
6年女子50mバタフライ 1位 米山 優里

5年女子200mフリーリレー 3位
5年男子200mフリーリレー 3位
6年女子200mフリーリレー 3位

あいさつの花が咲きました！

～7/17.18 小出中学校あいさつ運動～

伊米ヶ崎小の卒業生である小出中学校の生徒16名が、登校時、小学校校門に立ち、あいさつ運動を行いました。中学生も小学生も緊張気味でしたが、懐かしい顔が並び、嬉しい朝となりました。



お気軽にお声がけください！ ～学校カウンセラー着任～

今年度より小出地区で学校カウンセラーが配置されました。木村民子先生です。対象はお子さんと保護者です。子どもの悩みや保護者の子育ての心配等でご相談がありましたら、担任にお声がけください。伊米ヶ崎小には月に1回程度勤務されます。次回の勤務日は9月4日（火）です。相談内容は秘密になりますので、お気軽にお声がけください。





星と稲

伊米ヶ崎小学校 学校だより

<http://uonuma-school.com/school.com/ed03>

NO5

発行日 令和元年7月29日

発行者 校長 名塚高明

【星と稲の訓】 朝に星と戴きて出で 努め励みて 我が伊米ヶ崎校及び伊米ヶ崎村の発展と期せん

1学期間 ありがとうございました！

今日で75日間の1学期が無事終了しました。振り返ると、子どもたちが様々な場面で明るく元気に活躍する姿が思い出されます。いろいろなことにチャレンジする姿、自分の目標に向けて一生懸命がんばる姿、上学年として下学年を優しくリードする姿…。とても充実した1学期だったと思います。

17日に行われた「星と稲祭り」では、2～6年生の子どもたちは、学級で一人一人が役割を分担し、出店を開きました。どの学級もいろいろな工夫がなされ、子どもたちは生き生きと活動していました。様々な考えを調整しながら、一つのことをやり遂げた姿に、子ども一人一人だけでなく、学級集団の成長を感じました。また、1年生が保育園の年長さんを優しく導く姿にも、大きな成長を感じました。

さて、いよいよ明日からは、子どもたちが楽しみにしていた夏休みが始まります。長い休みですので、生活のリズムをこわさないよう、規則正しい生活を心がけ、夏休みにしかできない挑戦をして、楽しい思い出をたくさんつくってほしいと思います。ただ、夏休みに入ると、気分が開放的になり、車や水の事故等が心配です。お家での約束や学校のきまりを守って生活するよう、お声がけください。地域からも、子どもたちの自転車の乗り方について心配する声が届いています。飛び出しや並走乗りなどをしないように、お家でもご指導ください。9月2日には、77人全員が、ひと回りたくましく成長した姿で、元気な顔を見せてほしいと思います。

最後になりましたが、1学期間、大きなけがや事故もなく、子どもたちが無事に終業式を迎えることができたのも保護者の皆様、地域の方々のお陰です。本当にありがとうございました。また2学期からもよろしくお願いいたします。



お世話になりました！

昨年4月から勤務していた保健室の吉家 彩音先生が新潟市立濁川小学校に転勤することになりました。なお、お休みいただいている水瀬先生の育休はまだ続きますので、9月からは新しい職員が業務を引き継ぎます。

明るい笑顔と元気のよい挨拶が素敵な伊米ヶ崎小の子どもたち、そして、温かな地域・保護者の皆様から、たくさんのお話を学びさせていただきました。大変お世話になりました。ありがとうございました。これからも伊米ヶ崎の皆様のことをずっと応援しています。

吉家 彩音